

Communiqué de presse  
Jeudi 6 juin 2024

## Inauguration de la Canopée de l'allée Eugène-Delacroix

Dans le cadre du plan de renaturation de la Ville « Rouen naturellement », les travaux de renaturation, avec la réalisation de la Canopée, allée Eugène-Delacroix viennent de se terminer et l'inauguration a eu lieu ce jour.



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Jean-Michel BÉRÉGOVOY, Adjoint en charge notamment de la Ville résiliente, de la transition énergétique et Nicolas ZUILI, Adjoint au

**Maire en charge de la rive droite** : « Pour une ville vivante et vivable, renaturons ! La Ville de Rouen s'y est engagée avec le plan « Rouen Naturellement » qui vient améliorer le cadre de vie des Rouennaises et des Rouennais en développant la biodiversité et les îlots de fraîcheur dans l'espace public. La canopée urbaine de l'allée Eugène-Delacroix en est un bel exemple ! »

Issue du programme "Cœur de Métropole", la rénovation de l'allée Eugène Delacroix, qui relie la rue Jean Lecanuet à la rue Ganterie, est apparue aux yeux de nombreux rouennais dès sa réalisation comme trop minérale. Initiée par la Ville de Rouen en 2021, une large concertation engagée auprès des usagers, habitants et commerçants du quartier faisait ressortir une envie forte de renaturation de cet espace public emblématique.

Largement plébiscité à l'issue d'un vote en ligne, avec 63 % d'avis favorables, parmi 3 propositions, le projet consiste en une canopée urbaine à la toiture végétale permettant d'offrir un îlot de fraîcheur en plein centre-ville. Cette oasis urbaine viendra apporter un bien-être aux passants qui la traversent et aux habitants qui en bénéficient.

L'allée Eugène-Delacroix présente la particularité de se trouver au-dessus du parking de l'Espace du Palais, empêchant tout projet de plantation profonde et directe au sol. La canopée, structure aérienne avec couverture végétalisée, permet - à terme - d'y trouver des plantes d'ornement colorées, de plantes grimpantes et couvrantes, mais également des assises à l'abri du soleil pour les piétons de passage et les habitants du quartier.